



## DESTACADOS



Marco Avilés

### Medallista panamericano de tenis de mesa: "Siempre he contado con el apoyo del plantel"

El destacado tenimesista de nuestra universidad, Sebastián Román Aravena, alcanzó su mayor logro deportivo el año pasado al obtener la medalla de oro para Chile en el Torneo Panamericano Universitario de Sao Paulo. El recién egresado de Tecnología en Administración de Personal, espera seguir compitiendo por la U. de Santiago ahora que postulará a la beca de prosecución de estudios en Ingeniería Comercial. "Siempre he contado con el apoyo de la U. de Santiago. Desde que ingresé por cupo deportivo hasta ahora he buscado continuar profundizando los conocimientos adquiridos", sostiene.



Marco Avilés

### U. de Nueva Zelanda y U. de Santiago buscan establecer alianzas de colaboración

Una visita protocolar realizaron representantes de la U. Tecnológica de Auckland, Nueva Zelanda, a nuestras autoridades universitarias, con el objeto de consolidar la relación entre ambas instituciones y establecer una alianza bilateral. "Detectamos oportunidades para postgrados de doble titulación, especialización de nuestros académicos y académicas en Auckland a nivel de doctorado, posibles intercambios estudiantiles de pre y postgrado, y cooperación entre académicos y académicas para la investigación conjunta", enfatiza la directora de Relaciones Internacionales e Interuniversitaria, Anoek Van Den Berg.



Depto. Ing. en Minas

### Académico investiga patrimonio industrial minero en San José de Maipo

Los fondos para el proyecto "Conociendo y vinculando el patrimonio industrial minero desde y hacia la comunidad" fueron adjudicados por el académico del Departamento de Ingeniería en Minas, Alejandro Sánchez, a través del Fondo Vime, que entrega la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio. El estudio permitirá mejorar algunos aspectos locales relacionados con minería y patrimonio.

## U. de Santiago entrega apoyo clave para que siniestrado Liceo Industrial de Nueva Imperial inicie el año escolar 2019



U. de Santiago

- El trabajo mancomunado de la Universidad de Santiago como administrador delegado del liceo desde el año 2013, la Seremi de Educación, el municipio local y la dirección del establecimiento, permitió que los 426 alumnos de la institución técnico profesional puedan cumplir con normalidad su plan de estudios, reubicados por el momento en el Centro Cívico Municipal Nueva Imperial.
- Al día siguiente del incendio, ocurrido el 1 de febrero recién pasado, el rector de nuestra casa de estudios, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, se comprometió en terreno con toda la comunidad escolar e institucional para hacerse presente la primera semana de marzo, iniciando el año escolar. "Aquí estamos, cumpliendo con nuestro compromiso, gracias a la voluntad de todos y todas quienes hicieron posible salir de la emergencia y garantizar el normal funcionamiento del Liceo", manifestó.
- La máxima autoridad del plantel anunció que "avanzamos en las gestiones para iniciar a la brevedad el proceso de construcción de un nuevo edificio, diseñado por el equipo de arquitectos de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Santiago de Chile".



- Presentación de la actualización del Protocolo de Política Institucional de prevención, sanción y reparación frente al acoso sexual, violencia de género y otras conductas discriminatorias de la Universidad de Santiago de Chile.
- Lanzamiento regional del número especial de revista The Lancet: Advancing Women in Science, Medicine, and Global Health / Presenta académica y editora invitada de la revista, Vivienne Bachelet.
- Panel de académicas | Rol de la mujer en el desarrollo científico. María Isabel Cortez, Kathya Araujo y Helia Molina.